

2024-08-14

Alessandra Rojo de la Vega advierte que Caty Monreal busca anulación de elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://origennoticias.com/2024/08/14/alessandra-rojo-de-la-vega-advierde-que-caty-monreal-busca-anulacion-de-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega advirtió que su contrincante en las urnas, Catalina Monreal, busca la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que advirtió que continuará la lucha por respetar el voto ciudadano.

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, en la sede nacional del INE y a invitación del PAN, dijo que "No permitiré que nos arrebaten lo que hemos ganado legítimamente en las urnas", aseguró.

Explicó que sus opositores buscan que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anule la elección del pasado 2 de junio.

"No peleo por un cargo, un presupuesto, por ser alcaldesa. Estoy dando la lucha porque lo que está en juego son las libertades más básicas de las y los ciudadanos en una democracia", agregó.

También advirtió un posible intento encabezado por los magistrados Armando Ambriz y Osiris Vázquez quien dijo, son cercanos al grupo político-familiar de Catalina Monreal, para anular su victoria en las elecciones, acusándola, "sin fundamentos, de ejercer violencia política de género".

"El recurso por violencia política con base en género representa el tercer intento de golpe a la democracia de la candidata derrotada", recordó Rojo de la Vega.

"Están distorsionando la figura de violencia política de género, un mecanismo creado para proteger a las mujeres, no para justificar una derrota que no pueden aceptar", sentenció.

Por separado, Catalina Monreal respondió a Alessandra Rojo de la Vega y solicitó dejar de tergiversar información con respecto a las denuncias que están presentadas en los Tribunales electorales desde hace semanas, ya que dijo: los derechos políticos de las mujeres jamás será un capricho.

"Alessandra, deja de tergiversar información, manipular y mentir. No hay ningún plan en tu contra, lo que hay es la Ley. La Ley que construimos las activistas, las feministas y las mujeres de todos los partidos políticos. Claro que deberías estar en el Registro de Agresoras porque has ejercido Violencia Política en mi contra."

"La anulación de la elección es una causal que existe en caso de Violencia Política, lo deberías de saber bien como activista que eres", precisó.

En un video que posteó en sus redes sociales agregó que Alessandra Rojo continúa recurriendo a la violencia de género, pues pretende minimizar y evadir todas las ocasiones que la violentó e invisibilizó y están documentadas antes, durante y después del proceso electoral.

"Ésta táctica de agresión es una que las feministas y las personas que lidian con violencia de género han llamado "gaslighting" y es una de las preferidas de quienes cometen abuso. Quiero aclararle que democracia es defender los derechos políticos de las mujeres".!